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Question Martial Debély 
 
Les quads ne laissent pas de glace 

Par une magnifique nuit éclairée par une pleine lune magnifique, patinant avec quelques dizaines 
d'autres personnes sur le Doubs gelé… Beau moment interrompu par l'arrivée à plusieurs reprises 
d'un groupe pétaradant de quads sur l'étendue gelée. 

Le Conseil d'Etat peut-il nous dire si ces véhicules sont autorisés sur ce genre de surface? 
Légalement parlant évidemment. Du point de vue du bon sens, mon opinion est déjà faite. 

Cosignataire: T. Huguenin-Elie. 


